

パワーアップ↑

郡山市立薫小学校 第4学年通信 NO. 13 平成27年7月3日



授業参観お世話になりました

先日は、授業参観お世話になりました。

土曜日実施のためか、いつもよりお父さんやおじいちゃん、おばあちゃんの姿も多かったようです。お子さんの様子はいかがでしたでしょうか。話を聞く態度、友達と関わる姿、課題に取り組む様子など、きっと生き生きとした表情が多く見られたのではないのでしょうか。通路に貼られた手作り新聞もご覧になりましたか？

1組は、「道徳」：自分自身を見つめて、自分の「レシピ」を作り、友達クイズを行いました。長所も短所も認め合った上での学級作り、とても大切ですね。

2組は、「英語表現科」：アメリカからの体験入学のお友だちの発音をまねて、スポーツに関する単語を覚えました。ジェスチャーゲームやビンゴで盛り上がりました。

午後からは、救急救命講座で、心臓マッサージの仕方やAEDの使い方について学びました。救急救命士の方のお話を聞いて、大変勉強になりました。

今回は、懇談会は実施しませんでしたので、夏休みの課題等については夏休み前の学年便りでお知らせいたします。

楽しかったね

フレンドリー給食&フレンドリーデー



みんなで食べる給食は格別においしいね。



26日(金)縦割り班で、給食を食べて、昼休みは、それぞれの班の計画で仲良く遊びました。4年生は、今年から上学年。

5、6年生が給食の準備をしているとき、下級生の世話をしたり、片付けの際には、進んでほうきで教室を掃いたりする姿も見られ頼もしく思います。

薫の伝統として続いているこの縦割り班活動、上級生が下級生に優しく接する姿は、見ていてとても好ましいです。

今年、15日に実施される60周年記念全校遠足でも一緒に活動します。4年生も活躍してくれることと期待しています。



どきどき はらはら ジェンガ
みんなも真剣な表情。



外で元気にドッジボール、1年生
大丈夫かな。

ヘチマも大きく育っています



5月の末に、保健室前の花壇に植えたヘチマの苗もだいぶ大きくなりました。

一度は、枯れてしまうのではと思うほど、しおれてしまいましたが、今は持ち直し、青々とした葉を広げ、巻きひげを元気に伸ばしています。小さな花芽もついています。各クラスの係のお友だち、休日にスポ少や特設の練習で学校に来たお友だちが進んで水くれをしているおかげです。これからもお願いします。

3年生までのように、一人一鉢ではないので持ち帰ることはできませんが、実がなる時期がちょうど夏休みと重なりそうなので、時折、観察に足を運んで下さいね。

力のつく自学を

今、1学期の学習のまとめをしています。テストの点数に一喜一憂する姿があちこちで見られます。しかし、テストは、ゴールではありません。自分のできなかったところ、自信のなかったところを復習する絶好のチャンスです。

そこで、自主学習のメニュー「失敗は成功のもと」で、なぜできなかったのか、なぜ間違ったのかを考え、もう一度チャレンジしたり、練習したりしてみましょう。きっと力がつきます。この学習法は、きっと中学校でも生きていくはずですよ。漢字の50問テストも、1段ずつ再テストを実施し、確実に身に付けるよう指導しています。

訂正とお知らせ

14日(火)は6校時のため下校は2:10ではなく→3:10です。
6日(月)の水泳記録会、ぜひ応援にいらして下さい。

すみません!